



II - Fachbereich II (Planen, Bauen und Umwelt)

**Weiteres Vorgehen in der angedachten Erweiterung des Flugplatzes Neye;
Anfrage des Rats Herrn Andreas Schmitz / Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN,
vom 09.06.2009**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	23.06.2009	Kenntnisnahme

Antwort:

Eine **Erweiterung** des Sonderlandeplatzes Neye ist nicht geplant. Lediglich der Startpunkt soll verlegt werden. Die Verlegung hat den Vorteil, dass die Flugzeuge früher eine gewisse Höhe erreichen, weniger Lärm verursachen und es so eine erhöhte Sicherheit bei unerwarteten Leistungsabfällen gibt. Die Startpunktverlegung bedeutet eine luftrechtliche Änderung des Platzes, sodass insofern von der dafür zuständigen Bezirksregierung Düsseldorf ein Genehmigungsverfahren eingeleitet wird. Tonnage (2 Tonnen) der Flugzeuge und Flottenmix werden durch die Verlegung des Startpunktes nicht verändert.

Die Startpunktverlegung ist regelmäßig Thema im Lärmschutzbeirat des Sonderlandeplatzes.

Anlage:

Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN